

Königspartner Gold



MIGROS

Dienstleistungspartner Gold



Auch der Vizeammann erwies Bruno die Ehre

Schwingen Vor seinem grossen Auftritt am Aargauer Kantonalschwingfest vom 7. Mai in Brugg hat der Siegermuni die Stadt Baden besucht. Hier wurde der regionale Schwingklub vor 100 Jahren gegründet.

An einem Samstagmorgen um 8 Uhr bereits ausgeschlafen auf den Beinen zu stehen, ist für ein Simmentaler-Muni keine Besonderheit. Wenn der Auftritt jedoch auf dem Badener Theaterplatz stattfindet, darf er als aussergewöhnlich bezeichnet werden. Das auf den Namen „Bruno“ getaufte Huftier ist derzeit der bekannteste Muni im Kanton. Das 950-Kilo-Muskelpaket gilt mit seinem ausgeprägten Körperbau als Adonis seiner Art und wurde deshalb zum Siegermuni des Aargauer Kantonalschwingfests vom 7. Mai in Brugg (AKS) erkoren.

Der Grund für Brunos Besuch in Baden nennt Thierry Burkart, OK-Präsident des AKS: „Hier in der Stadt wurde 1917 der Schwingklub Baden-Brugg ins Leben gerufen. Aus organisatorischen Gründen führen wir das Kantonalschwingfest im Brugger Schachen durch. Mit der heutigen Munipräsentation und dem Auftritt der Schwinger präsentieren wir der Bevölkerung den Traditionsklub und den Nationalsport.“ Auf dem Theaterplatz stand denn auch nicht nur Bruno im Mittelpunkt. Der Schwingklub Baden-Brugg zeigte auf einem eigens eingerichteten Sägemehrling, was Schwingen ausmacht. Gut zwanzig Athleten des Klubs – vom 7-jährigen Jungschwinger bis zum 30-jährigen Kranzschwinger – demonstrierten den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern Schwünge wie Kurz, Brienzer, Wyberhaken und Schlungg.

Anwesend auf dem Theaterplatz war auch das Freiburger Fohlen Simcha la Chasse, ein weiterer Lebendpreis am bevorstehenden Fest. Während die Schwinger ihren Sport zeigten, posierten Bruno und Simcha la Chasse friedlich mit Passanten für ein Selfie. Auch der Badener Vizeammann Markus Schneider kam vorbei und liess sich ein Foto mit Bruno nicht entgehen. „Es freut mich, dass in der Industriestadt Baden die Schwingfest-Tradition auch nach 100 Jahren so leidenschaftlich gepflegt wird“, sagte Schneider. Der Schwingklub trainiert nicht nur jeden Mittwoch in der Badener Aue, er führt auch alle zwei Jahre jeweils am Pfingstmontag auf der Baldegg ein Schwingfest durch.

Für Bruno und Simcha la Chasse ging es nach dem samstäglichen Ausflug in die Bäderstadt wieder zurück auf die heimatische Weide. Ihren nächsten Auftritt werden sie am 7. Mai in der fast 4000 Personen fassenden Schwinger-Arena im Brugger Schachen haben. Der Tradition entsprechend, drehen sie dabei während des Festes mehrere Mal geführt ihre Runden um die Sägemehlringe, ehe am Abend auserkoren ist, welche ganz bösen Schwinger sie in Empfang nehmen dürfen.

*Weitere Infos: Ernst Meier, Medienverantwortlicher OK Aargauer
Kantonalschwingfest in Brugg, Telefon 079 473 63 53*

111. Aargauer Kantonalschwingfest vom 5.-7. Mai in Brugg

Festplatz mit Partyzelt im Brugger Schachen. Kantonalschwingfest am Sonntag ab 8 Uhr. Freitagabend: Jass-Turnier mit Schwingerkönig Harry Knüsel. Samstag: Nordwestschweizer Nachwuchsschwingertag. Samstagabend: Party mit der Band «Münchner Zwietracht» und DJ Björn. *Weitere Infos: www.ag17.ch*

Schwingklub Baden-Brugg

Heute zählt der Schwingklub Baden-Brugg über 300 Mitglieder – davon 12 Aktivschwinger und 20 Jungschwinger. Trainiert wird am Mittwoch in der Badener Au und am Freitag im Brugger Schachen. *Weitere Infos: www.skbadenbrugg.ch*

Königspartner Silber

amag
Schinznach-Bad

syngenta.

B BIRCHMEIER

SUNNER
BRUGG

Medienpartner



Rundschau
General-
Anzeiger

SCHLUSSGANG.ch
DIE NUMMER 1 IM SCHWINGEN.